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Le Dr. Jaerock Lee a conduit de nombreuses croisades dans divers pays avec la puissance de Dieu. Partout où la puissance de Dieu a été amenée, les cœurs brisés ont été guéris et les 
cœurs endurcis sont devenus doux dans Son amour. De nombreuses personnes ont été guéries de diverses sortes de maladies et de nombreux problèmes ont été résolus et d’innombrables 
personnes ont trouvé le salut. (gauche: la forme d’une croix brillante est apparue dans le ciel lorsque GCN a retransmis pour le première fois pour des tests à partir de l’Empire State Building 
aux Etats-Unis)

Il était midi le 1er Septembre 2005. GCN (Réseau 
Mondial Chrétien) a envoyé les transmissions initiales 
pour le test de retransmission à la cérémonie d’ouverture 
avant qu’elle ne commence offi ciellement. La lumière en 
forme de croix est soudain apparue dans le ciel au-dessus 
de l’Empire State Building.

«C’est étonnant! C’est le signe de Dieu montrant qu’il 
est satisfait de GCN! C’est Son signe!» Malgré que 10 
années se soient écoulées depuis ce jour-là, la lumière en 
forme de croix que Dieu a montrée ce soir-là demeure 
toujours dans la mémoire des membres de l’église.

GCN a été établi pour répandre la parole de vie et la 
puissance de Dieu partout dans le monde à tous les gens 
qui vivent dans cette fi n des temps remplie de péchés et 
de mal. Depuis son commencement, GCN a connu une 
croissance continuelle et a grandi pour couvrir près de 170 
pays. En Décembre 2014 elle a lancé sa chaîne sur Olleh 
TV et a reçu le canal 882 au travers duquel ses divers 
programmes sont fournis pour des spectateurs avec la 
technologie HD.

GCN a chéri la vision donnée par Dieu pour le ministère 
de retransmission et a fonctionné uniquement par la foi 
et l’obéissance. La station a expérimenté les œuvres de 
Dieu de créer quelque chose au départ de rien de sorte 
qu’ils puissent fournir des programmes pleins de vie et 
différenciés pour des spectateurs partout dans le monde.

De plus, GCN a continué à produire de nouveaux 
programmes y compris «Marche de la Foi» et 
«Réminiscence II» qui ont acquis de grandes audiences. 

Le programme «Marche de la Foi» a commencé début 
2015. Il donne une grande chance aux téléspectateurs de 
se remémorer le ministère du Dr. Jaerock Lee, le Pasteur 
Principal de l’Eglise Centrale Manmin. Il a conduit 
de nombreuses croisades outremer uniquement par 
l’obéissance de la foi et en se reposant sur Dieu. Au travers 
du programme, les spectateurs peuvent ressentir une fois 
de plus les moments touchants.

De 2000 à 2010, le Dr. Lee a mené des croisades 
Outremer dans 14 pays: Ouganda, Japon, Pakistan, Kenya, 
Philippines, Honduras, Inde, Russie, Allemagne, Pérou, 
RD Congo, Etats-Unis, Israël et Estonie.

En particulier, la Croisade 2000 du Saint Evangile en 
Ouganda a été retransmise par la chaîne de renommée 
mondiale d’information CNN parce que tant de gens 
en Ouganda ont été guéris de leurs maladies y compris 
le Sida. Au Pakistan, les portes d’entrées du lieu de la 
croisade ont été bloquées lorsque le gouvernement a 
annulé l’autorisation pour la croisade. Mais elles ont été 
miraculeusement réouvertes par un homme que Dieu avait 
préparé et la croisade eut lieu avec succès.

La Croisade Unifi ée d’Inde 2002 s’est tenue à Marina 
Beach (première ligne en bas) et a attiré un total de près 
de trois millions de personnes. Elle a établi le record de la 
plus grande croisade avec la plus grande assistance. Le Dr. 
Lee a même conduit une croisade en Israël, la nation du 
Judaïsme. La Croisade Unifi ée d’Israël 2009 s’est tenue au 
Centre de Convention International de Jérusalem. Lors de 
la croisade, il a proclamé dans la nation juive que Jésus-

Christ était le seul Sauveur et elle a été retransmise dans 
220 pays. Le Dr. Lee a démontré les oeuvres enfl ammées 
du Saint-Esprit en tenant des croisades dans des pays à 
prédominance Islamique et Indoue et dans le pays juif. 
L’oeuvre du Saint-Esprit s’est aussi étendue en Europe où 
la foi chrétienne avait faibli.

Pendant les croisades, il y avait certaines personnes 
qui ont essayé de perturber les croisades, mais après 
que le Dr. Lee a proclamé Dieu le Créateur et Jésus-
Christ comme notre seul Sauveur et qu’il a manifesté les 
nombreuses œuvres de guérison au travers de sa prière 
pour les malades, toutes les persécutions et l’incrédulité 
ont disparu. C’est parce que les puissantes œuvres de Dieu 
qui se sont manifestées au travers de sa prière ont prouvé 
l’authenticité de la Bible et que ses sermons étaient vrais.

«Marche de la Foi» inclut le rapport missionnaire du 
Dr. Lee avec l’enregistrement en direct des croisades. De 
cette manière, les téléspectateurs peuvent non seulement 
regarder les étonnantes œuvres de Dieu et Sa providence 
au travers d’elles, mais ils peuvent les graver dans leurs 
cœurs. Ils verront la marche de la foi dans laquelle se 
trouve la volonté de Dieu mise en premier avant la réalité 
de la situation et Dieu a été satisfait de la foi et a montré 
d’étonnantes œuvres puissantes. Au travers de cela, les 
téléspectateurs apprendront au sujet de la foi véritable. 
Ce programme sera fait en une série de 46 épisodes et il 
est retransmis à midi le Dimanche et est aussi disponible 
sur le site Web de GCN (www.gcntv.org) le site mobile 
(m.gcntv.org) et sur Olleh TV Canal 882.

Les Oeuvres Incessantes du Saint-Esprit 
sont Proclamées!

«Marche de la Foi», un programme spécial du Réseau Mondial Chrétien GCN
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L’amour de Dieu

Si vous demeurez dans Son amour, il 
n’y a rien à craindre et vous ne manquerez 
de rien. Malgré que vous n’ayez pas de 
haut degré d’intelligence, d’éducation, de 
connaissance, d’argent ou une quelconque 
expérience de valeur, Dieu prendra soin de 
vous si vous vous reposez entièrement sur 
Lui.

Tout le monde peut expérimenter 
les réponses et les bénédictions dans 
l’amour de Dieu s’il/elle garde Ses 
commandements et vit dans la vérité. 
Entrons maintenant dans le détail dans 
l’amour de Dieu.

1. L’amour de Dieu est l’amour qui 
attend que nous changions

Dans Luc 15, nous pouvons comprendre 
ce que représente un père qui attend. Un 
père avait deux fi ls et l’un des deux a exigé 
son héritage anticipativement et il est parti 
pour un pays éloigné. Il avait peut être fait 
un rêve d’obtenir du succès dans un autre 
endroit. Mais la réalité a été dure. Il n’a pas 
du tout réussi. Mais il s’est lancé dans la 
dissipation et il a gaspillé toute sa fortune. 
Lorsqu’il y a eu une famine dans le pays, il 
ne pouvait pas même obtenir la nourriture 
donnée aux porcs.

Maintenant il a commencé à penser à son 
père. Il a pensé, «Dans la maison de mon 
père, même les serviteurs ont suffi samment 
de nourriture et moi je meurs de faim ici. 
Je devrais rentrer à la maison.» Bien sûr, 
il ne pouvait pas imaginer que son père 
pourrait lui pardonner et l’accepter. En le 
voyant revenir vers son père dans une telle 
condition misérable, il pourrait simplement 
le rejeter. Peut-être il avait déjà effacé son 
second fi ls de sa pensée.

Mais le coeur du père était complètement 
différent de ce que le fi ls a cru qu’il serait. 

Le père lui avait donné l’argent de son 
héritage parce qu’il l’avait demandé avec 
tant d’insistance, mais dès le jour où le 
fils était parti, le père n’était pas à l’aise 
un seul jour. Il surveillait l’entrée du 
village et attendait que son fils revienne. 
Le problème n’était pas le mal que son fi ls 
avait fait. C’était parce que c’était son fi ls 
bien-aimé et il ne pouvait pas l’abandonner. 
Il ne l’attendait pas pour le réprimander à 
cause de ses erreurs. Il attendait pour ôter 
ses vêtements sales et lui mettre le meilleur 
de ses vêtements et chaussures. Il attendait 
pour faire une grande fête pour lui.

Alors qu’en est-il du cœur de Dieu qui 
a préparé toutes choses pour nous et a 
créé l’homme selon Son image? Il nous 
a attendus pour accepter Jésus-Christ, 
recevoir le Saint-Esprit et changer. Il 
nous a attendus pour que nous puissions 
finalement comprendre Son cœur aussi. 
Lorsque nous changeons en Ses véritables 
enfants, ce que Dieu veut nous donner est 
la Nouvelle Jérusalem.

Il attend de partager la gloire du 
merveilleux ciel qu’Il a fait avec toute Sa 
sagesse et puissance.

2. L’amour de Dieu est l’amour qui 
supporte longtemps jusqu’à ce que 
nous changions

Il y a une sérieuse espérance dans 
l’attente de Dieu. Il peut endurer dans la 
mesure de Son sérieux. Supporter n’est 
pas seulement s’asseoir et attendre que 
les choses tournent de la manière où 
nous les voulons. L’endurance doit être 
accompagnée d’efforts et responsabilités 
équivalents.

Comme Dieu a cultivé les êtres 
humains, Il a souffert de tant de chagrins 
et de douleur. Un des croyants a dit qu’il a 
commencé à se lamenter tandis qu’il lisait 
l’Ancien Testament au sujet des Israélites 
pendant l’Exode. Il a dit qu’il ne pouvait 
pas comprendre comment les gens peuvent 
se plaindre tellement contre Dieu et ont 
adoré des idoles malgré que Dieu leur ait 
montré une si grande puissance. Mais un 
autre croyant a dit, «Frère, ce ne sont pas 
seulement les fils d’Israël, c’est ce que 
nous étions avant que nous ne changions», 
et il ne pouvait rien répondre.

Il est vrai que ce ne sont pas seulement 
les fi ls d’Israël qui ont abandonné l’amour 
de Dieu même après avoir expérimenté 
de grandes choses et avoir reçu tant de 
grâce. Quiconque dont le cœur n’est pas 
changé par la vérité ferait la même chose. 
Hier ils ont loué Dieu mais aujourd’hui 

ils se plaignent. Devant les difficultés 
ils se plaignent rapidement et s’ils ne 
reçoivent pas leurs réponses à leurs prières 
suffi samment rapidement, ils perdent toute 
la grâce qu’ils ont reçue.

Si votre plénitude du Saint-Esprit n’est 
pas autant qu’auparavant et si les choses 
du monde viennent devant votre regard, 
vous devez d’abord examiner votre vie 
chrétienne. Vous devez examiner si oui ou 
non, votre ferveur pour chasser les péchés 
s’est refroidie; ou si votre adoration et 
votre fidélité sont devenues une simple 
formalité.

Mais dans beaucoup de cas, s’ils perdent 
la grâce, ils mettent rapidement le blâme 
sur les autres ou les circonstances plutôt 
que de s’examiner eux-mêmes. Ils n’osent 
pas se plaindre ouvertement contre Dieu, 
mais ils nourrissent secrètement des 
sentiments de malaise contre Lui. Dans 
de tels moments, ils veulent croire les 
paroles de tentation plutôt que d’essayer 
de poursuivre la bonté.

Malgré qu’ils aient expérimenté des 
centaines de miracles de Dieu, si quelque 
chose ne coïncide pas avec leurs pensées, 
ils oublient complètement les cent 
miracles. Même s’ils se souviennent, ils 
commencent à penser que c’était une 
coïncidence. C’est un attribut de la chair.

Dieu laisse parfois la justice être servie 
comme dans le cas du déluge de Noé ou 
Sodome et Gomorrhe. S’il y a la fièvre 
aphteuse ou la fièvre aviaire qui traînent, 
on ne peut pas sauver les animaux. Dans 
un sens spirituel, si le péché atteint une 
limite, il n’y a plus d’autre choix et plus 
aucune chance ne peut être donnée. Mais 
même alors, Dieu ne nous punit pas 
facilement en disant, «Je t’ai donné tant 
de chances et je n’ai plus d’autre choix 
maintenant.» Même quand des parents 
physiques doivent punir leurs enfants 
avec un bâton, leurs cœurs sont brisés. 
Et combien plus grande serait la plainte 
de Dieu en voyant les âmes aller sur le 
chemin de la destruction.

Romains 8:26 déclare, «De même aussi 
l’Esprit nous aide dans notre faiblesse, car 
nous ne savons pas ce qu’il nous convient 
de demander dans nos prières. Mais 
l’Esprit lui-même intercède par des soupirs 
inexprimables.» Lorsque nous les chrétiens 
sommes trop faibles pour vivre dans la 
lumière, le Saint-Esprit souffre aussi avec 
des soupirs inexprimables.

Lorsque Dieu voi t  Ses  enfants 
commettre des péchés et endurer des 
épreuves à cause des accusations de Satan, 

Il souffre avec eux. De telles douleurs se 
sont accumulées dans Son cœur pendant 
des milliers d’années. Comme il est écrit 
dans 2 Pierre 3:15, à cause de l’amour 
de Dieu qui a enduré toutes ces douleurs 
pendant longtemps, il y a d’innombrables 
fruits du royaume des cieux.

3. L’amour de Dieu est l’amour qui 
croit que nous allons changer

La raison pour laquelle Il peut attendre 
est qu’Il croit que Ses espérances seront 
accomplies. Si les fermiers ne croient pas 
qu’ils auront une grande moisson, ils ne 
sèmeraient pas la semence. Vous donnez 
naissance à des enfants parce que vous 
croyez qu’ils grandiront bien. Si vous 
investissez toutes les économies de votre 
vie dans une certaine affaire, cela signifi e 
que vous croyez que cette affaire aura du 
succès. Si vous croyez que cela pourrait 
tourner mal, vous ne pouvez pas investir 
tout ce que vous avez.

Dieu a commencé la culture humaine 
parce qu’il croit en nous. Malgré que 
Lucifer l’ait trahi et qu’Adam ait désobéi, 
et même jusqu’au prix de donner Son 
propre Fils unique à la croix, il accomplit 
toujours la providence de la culture 
humaine. C’est parce qu’Il croit en nous. 
Les disciples qui ont été laissés dans 
ce monde avaient différentes espèces 
de faiblesses. Mais Jésus croyait qu’ils 
changeraient et qu’ils seraient même 
capables de devenir des martyrs. Parce 
qu’il croyait cela, il a pris la croix avec 
joie. Le Seigneur prépare vos maisons 
célestes parce qu’Il croit en vous comme 
Il a cru en Ses disciples. Jusqu’à ce qu’il 
nous rencontre là-bas, il ne mange, ni ne 
boit, ni ne se réjouit dans aucune fête. Il 
intercède seulement pour vous et moi dans 
la prière.

Chers frères et soeurs en Christ, Dieu 
et le Seigneur ne cessent jamais de vous 
protéger en veillant sur vous avec des 
yeux enflammés et Ils croient que vous 
deviendrez les véritables enfants de Dieu. 
Dieu n’a jamais douté que tant d’âmes 
sortiraient en tant que fruits de la Nouvelle 
Jérusalem en cette fi n des temps. 

Cette foi, espérance et attente ne 
changeront pas jusqu’à ce que le Seigneur 
revienne, et Dieu accomplira certainement 
Sa providence. Je prie dans le nom du 
Seigneur qu’en vous remémorant Son 
amour, vous deviendrez de précieux 
ouvriers qui accomplissent la providence 
de Dieu pour la fi n des temps.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Et nous, nous avons connu l’amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. 
Dieu est amour; et celui qui demeure dans l’amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui» (1 Jean 4:16).
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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1 Jean 1:5 déclare, «… Dieu est lumière, et il n’y a point en lui de ténèbres.» Et comme le dit Jean 1:1, la Parole était Dieu, et si nous 
pratiquons la parole, cela veut dire que nous demeurons dans la lumière.
Si nous demeurons entièrement dans la Lumière en pratiquant la Parole de Dieu, nous pouvons recevoir tout ce que nous demandons 
(1 Jean 3:21-22). Maintenant entrons dans trois points de vérification qui montrent combien nous demeurons dans la lumière.

De nombreuses personnes blâment les autres ou les situations lorsque 
les choses ne marchent pas comme ils le souhaitent ou qu’ils font face à 
des diffi cultés. Cependant, le fait qu’ils reçoivent ou non des bénédictions 
dépend d’eux-mêmes. Les enfants de Dieu peuvent recevoir des 
bénédictions et demeurer dans l’amour de Dieu qui contrôle la vie, la mort, 
la bénédiction et la malédiction s’ils croient vraiment en Dieu et obéissent à 
Sa Parole dans la Bible (Exode 15:26; Deutéronome 28).

Cependant, certains croyants autant que les non-croyants souffrent 
toujours de diffi cultés. C’est parce qu’ils pratiquent la contrevérité qui est 
contraire à la Parole de Dieu. Ils haïssent, se plaignent, se mettent en colère, 
médisent et recherchent leurs propres intérêts en désobéissant à la Parole. 
Cependant, nombre d’entre eux ne voient pas leurs propres problèmes qui 

causent des difficultés mais ne font que se plaindre et blâmer les autres 
ou les situations pour tout. On ne peut pas dire qu’ils marchent dans la 
lumière.

Les enfants de lumière devraient tout faire avec joie et reconnaissance 
peu importe combien cela est petit et comprendre et servir les autres. 
Maintenant examinez si vous parlez des défauts des autres. Peu importe si 
vos paroles sont justes, si vous les prononcez avec de l’inconfort, c’est une 
preuve évidente que vous avez des ténèbres qui restent en vous.

Les gens de bonté se blâment eux-mêmes pour les diffi cultés et essayent 
de rendre grâce en toute chose. Donc, les enfants de Dieu, qui est lumière, 
devraient chasser les plaintes, rendre grâce de leurs cœurs et se réjouir. 
Lorsqu’ils ont de tels lèvres et cœurs, l’ennemi diable et Satan les quitteront 
et la grâce de Dieu viendra sur eux.

Lorsque nous comprenons les autres et travaillons avec joie et 
reconnaissance, nous porterons le fruit du réveil, recevrons des bénédictions 
et recevrons des récompenses au ciel pour nos oeuvres et notre dévotion.

«Obéir à l’ordre spirituel» signifie que nous obéissons à Dieu et 
obéissons à Sa Parole. Dieu est tout-puissant et notre père spirituel qui 
nous a créés et qui veut nous bénir (Hébreux 12:9). C’est pourquoi, si 
les enfants de Dieu ne le servent pas et adorent des idoles faites par les 
hommes et qu’ils désobéissent à Sa Parole et vivent comme ils veulent, 
c’est briser l’ordre spirituel.

Si vous désobéissez à la règle et à l’ordre du monde, vous ferez face à 
une punition. De la même manière, si vous désobéissez à la Parole de Dieu 
selon la loi spirituelle, Satan apportera des accusations contre vous et vous 

rencontrerez des problèmes. C’est pourquoi, vous devez obéir à l’ordre 
spirituel et à la Parole de Dieu. Pour qu’une église expérimente le réveil et 
reçoive des bénédictions, l’église doit aussi suivre l’ordre spirituel et ainsi 
être agréable à Dieu.

C’est-à-dire que les membres de l’église doivent obéir à la Parole de 
Dieu malgré qu’un homme plus petit l’ait dit. Ils doivent être unis dans la 
vérité et en relation avec le Saint-Esprit. Ils ne doivent pas insister sur leurs 
propres opinions et mettre l’ordre charnel avant l’ordre spirituel. Bien sûr, 
ils ne doivent pas ignorer l’ordre charnel et agir de manière inappropriée 
parce qu’ils sont spirituellement avancés.

Ils doivent toujours considérer ce qu’ils devraient faire pour obéir à la 
Parole de Dieu et d’être propre aux yeux du Seigneur, et Lui obéir comme 
Abraham le père de la foi l’a fait.

Les gens sont souvent irrités et discutent entre eux lorsqu’ils n’aiment 
pas les paroles ou les actes des autres malgré qu’ils déclarent qu’ils 
s’aiment. Comme l’amour se refroidit plus, ils se trahissent même l’un 
l’autre. La même chose apparait entre les parents et les enfants et entre 
les proches aussi bien qu’avec l’amour entre mari et femme. Leur amour 
change souvent et ils se trahissent quand ils croient que l’amour ne leur est 
pas profi table et leur donne des problèmes. Ils peuvent se blâmer l’un l’autre 
et leurs défauts réciproques sans penser que c’est peut être leur propre 
faute. Mais l’amour spirituel est différent.

Si vous demeurez dans la lumière, vous pourriez ne pas voir les taches 
et les blâmes des autres et en retirer des sentiments de malaise. Vous 
pourriez couvrir leurs défauts, les endurer, croire en leur renouvellement 
et les encourager. Même s’ils font des choses que vous n’aimez pas, vous 
pouvez toujours les comprendre, essayer de faire la paix et maintenir la 
paix avec eux. Même si vous êtes en diffi cultés, vous pouvez rendre les 
autres confortables. Même si vous n’avez pas ce dont vous avez besoin, 

vous pouvez être heureux rien qu’en voyant les autres posséder et jouir de 
ce qu’ils ont.

Vous pouvez vous sacrifier volontairement pour les autres, vous 
humilier et servir les autres. Vous pouvez aimer non pas uniquement le 
petit nombre qui vous aime, mais tous. C’est la vie de ceux qui demeurent 
dans la Lumière et la clé pour recevoir tout ce que vous demandez à Dieu.

Même si quelqu’un semble travailler avec diligence pour la tâche 
donnée par Dieu, s’il veut être reconnu pour ses efforts et sa contribution, 
ou s’il insiste sur sa justice basée sur ce qu’il a entendu et connait au sujet 
de la vérité et qu’il brise la paix et agit impoliment, il n’a pas l’amour et ne 
demeure pas dans la lumière.

Nous ne pouvons être reconnus vivre dans la lumière que lorsque nous 
réalisons l’amour et la grâce du Seigneur dans nos cœurs, accomplissons 
nos tâches avec le cœur d’un esclave indigne, servons tout le monde et 
travaillons avec reconnaissance, joie, foi, espérance et amour.

C’est cela l’amour spirituel. Lorsque nous demeurons dans la Lumière 
avec l’amour spirituel, Satan ne peut pas contrôler nos vies. Dieu le 
Tout-Puissant nous protègera et les bénédictions vont abonder dans nos 
familles, lieux de travail et affaires. Si Satan travaille, malgré que vous 
viviez dans la Lumière, c’est que Dieu veut vous donner des bénédictions. 
Si vous vous contentez de vous réjouir, de rendre grâce et de prier, Dieu 
fera concourir toutes choses pour votre prospérité.

Une check-list pour les enfants de Dieu qui est lumière

■  
Vous plaignez-vous ou murmurez-vous?

■  
Obéissez-vous à l’ordre spirituel?

Demeurez-vous dans la Lumière?

■
Essayez-vous d’être unis en tant qu’un 
selon l’amour spirituel?
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Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

J’ai entendu parler de l’Eglise Centrale Manmin en 
Mars 2007 lorsque j’ai visité ma mère qui vit en Corée. 
Ma mère souffrait de démons chaque nuit et elle voyait 
des serpents dans ses rêves après que mon père est 
décédé. Mais depuis qu’elle a commencé à fréquenter 
l’église en 2008, elle n’a plus souffert de ces choses. 
Maintenant elle mène une vie chrétienne heureuse dans 
l’église.

Lorsque je suis restée dans sa maison pendant un mois, 
je l’ai suivie à l’église et me suis enregistrée. De retour en 
Australie, j’ai écouté les sermons du Dr. Jaerock Lee sur 
CD et j’ai reçu la foi. Depuis 2008, j’ai suivi les cultes 
d’adoration de Manmin via internet.

Le visage de ma petite fi lle Ruby 
a été nettoyé après avoir 
reçu la prière dans un 
rêve

En Mai 2010, ma seconde 
fille Ruby avait un an. Elle a 
eu une dermatite atopique sur sa 
peau. D’abord, c’était seulement 
sur une petite portion de son visage 
mais cela s’est rapidement étendu à 
tout son corps. Comme elle grattait 
son corps en dormant, son corps était 
rempli de sang le matin. Elle est entrée 
deux fois à l’hôpital, mais sans effet. Lorsqu’elle était à 
l’hôpital rien ne s’est produit, mais quand elle a reçu la 
prière du Dr. Lee sa peau s’est endurcie.

J’ai vu les oeuvres puissantes du Dr. Lee dans les 
cultes via internet. Je demandais qu’elle soit guérie par 
Dieu. Pour Lui être agréable, depuis 2011 j’ai répandu 
800 copies des Nouvelles de Manmin à des voisins avec 
Ruby chaque mois. J’ai aussi répandu la puissance de 
Dieu dans mon restaurant que je dirigeais en ce temps-là 
au travers des DVDs des croisades outremer du Dr. Lee 
et des Nouvelles de Manmin.

Fin Décembre 2012, le Pasteur Principal est apparu 
dans mon rêve. Il a appelé Ruby et a prié pour elle. Après 
la prière, son visage qui avait été couvert de sang est 
devenu propre même sans cicatrices. Mais la peau de son 
corps n’était pas guérie mais son état n’empirait pas non 
plus. Pendant la journée, elle ne grattait pas son corps et 
des cicatrices se sont formées. Mais pendant la nuit elle 
grattait son corps et son corps était couvert de sang. Cela 
se renouvelait tous les jours.

Cependant, depuis que j’ai témoigné son visage a été 
guéri en un instant. J’ai commencé à croire qu’elle serait 
guérie rapidement si Dieu travaille. Avec cette foi, j’ai 
demandé à Dieu plus ardemment.

Ma première fille Ara a été guérie de Dermatite 
quand elle a obéi à la Parole de Dieu

Ce qui a rendu les choses pire, fi n 2012, ma première 
fi lle Ara a aussi souffert de dermatite atopique grave. Elle 
l’avait sur de petites parties de ses jambes et bras quand 
elle était petite, mais cela s’est répandu sur son menton 

et sur tout son corps. Elle devait porter un T-shirt avec de 
longues manches et couvrir son visage quand elle sortait, 
malgré qu’elle soit une jeune fille de 18 ans qui avait 
de l’intérêt pour son apparence, et cela même quand il 
faisait très chaud. Cela chatouillait sur son visage et elle 
le frottait souvent et a perdu ses sourcils. Elle ne voulait 
pas que les gens la voient et elle passait de nombreuses 
journées à la maison sans aller à l’école.

Cependant, elle ne pouvait s’empêcher de pratiquer les 
choses mondaines. Elle lisait des nouvelles et regardait 
des fi lms toute la nuit et elle ne priait pas. Mais en 2014, 
elle a été renouvelée. Elle pensait qu’elle ne pouvait 

pas aller au Collège avec cette peau. 
Elle a commencé à prier en suivant 
les Réunions de Prières de Daniel via 
internet. Dans la mesure où elle se 
séparait des choses mondaines, sa peau 
récupérait. Mais quand elle retournait vers 
les choses mondaines, les symptômes se 
représentaient immédiatement. Tandis 
qu’elle expérimentait cela, elle a essayé 
de prier devant Dieu.

En Mars 2014, j’ai assisté à une 
Réunion Spéciale de Prières de Daniel 
via internet. Et j’ai offert sept fois trois 
jours de jeûne pour la guérison de mes 
deux fi lles et pour chasser tout mensonge 
de mon cœur. En Juillet 2014, je suis 
allée en Corée avec mes deux fi lles et j’ai 
reçu la prière du Dr. Lee. A partir de ce 
moment, elles ont essayé encore plus de 
vivre selon la Parole de Dieu.

Nous sommes allées à l’Eglise Centrale Manmin, 
en Corée pour recevoir la guérison et les oeuvres 
de guérison sont venues sur nous

En Juin 2015, j’ai visité la Corée avec mes deux 
filles pour assister au Séminaire des leaders de l’église 
qui devait se tenir en Juin et à la retraite d’été en Août. 
Quand nous sommes arrivées en Corée, leurs symptômes 
se sont améliorés.

Ruby ne se sentait plus chatouillée et les boutons se 
sont arrêtés sur les parties infectées de son corps. Elles 
sont devenues dures et les croûtes se sont formées. 
Et rapidement les croûtes sont tombées. Ara ne se 
chatouillait plus non plus et sa peau est devenue plus 
souple et avait peu de croûtes. Elle pouvait porter des 
vêtements avec des manches courtes et des chemises 
courtes. Elle était très heureuse.

Quand je pense à l’amour de Dieu qui nous a conduits 
jusqu’à ce qu’elles soient guéries de la dermatite 
atopique, je rends grâces pour tout. Par-dessus tout je 
suis devenue une personne qui prie Dieu, aime écouter 
les sermons et agit par la foi. Pendant les jours que j’ai 
traversés avec endurance et patience, je suis devenue 
humble devant Dieu et j’arrivais à mieux comprendre 
les autres. J’aspirais aussi pour un cœur de bonté et plus 
d’espérance pour le ciel. Je mène donc une vie chrétienne 
remplie du Saint-Esprit. Alléluia!

Mes deux filles ont connu un temps très difficile, 
mais elles ont ressenti l’amour de Dieu et ont été très 
reconnaissantes. Ma seconde fi lle est devenue en bonne 
santé sans prendre un seul médicament même pour un 
rhume. Ma première fi lle a réalisé l’amour de Dieu qui se 
souciait profondément d’elle. Mes enfants ont compris la 
vraie valeur de la vie malgré qu’elles soient jeunes.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a 
touché mon coeur et m’a confortée et encouragée de 
sorte que j’ai pu tout surmonter avec foi. Maintenant je 
veux partager l’amour de Dieu que j’ai reçu et l’évangile 
de la sanctifi cation dans toute l’Australie.

«Mes deux fi lles ont été toutes deux guéries de 
Dermatite Atopique!»

Diaconesse Hyangseo Ku, 47 ans, Australie

▲ Ses deux filles Ruby (gauche) et Ara (droite) souffraient 
de dermatite atopique mais elles ont été guéries par la prière 
puissante et vivent maintenant dans le bonheur et en bonne 
santé


